

# Badminton: Wichtige Heimspiele für Dresdner Duo

**DRESDEN.** Nach vierwöchiger Pause geht es in der Badminton-Regionalliga Südost am Wochenende wieder um Punkte. Am ersten Doppelspieltag der Rückrunde stehen für die beiden Dresdner Drittligisten SG Gittersee und TSV je zwei Heimspiele auf dem Programm. Ein Blick auf die Tabelle macht deutlich, wie wichtig die für das Dresdner Duo sind. Beide haben nichts mehr mit dem Titel und Aufstieg in die 2. Bundesliga zu tun, den nur noch Spitzenreiter DHfK Leipzig (16:0 Pkt.) und der Zweite ESV Flügelrad Nürnberg (14:2) unter sich ausmachen. Auch der Letzte TV Marktredwitz-Dörflas ist mit 0:16 Zählern schon klar abgeschlagen.

Immerhin droht beiden aktuell aber noch der vorletzte Platz, und der bedeutet die Teilnahme an der Relegationsrunde mit den beiden Meistern von Sachsens und Bayern-Nord. Diesen ungeliebten Rang nimmt der TSV Dresden mit 6:10 Punkten sogar gerade ein. Gittersee rangiert zwar derzeit auf Rang fünf, hat aber mit 7:9 auch nur einen Zähler mehr auf dem Konto.

Das Wochenende bringt dem Dresdner Duo zwar schwere, aber lösbare Aufgaben. Vor der schwersten steht schon heute ab 15 Uhr in der Halle des Vitzthum-Gymnasiums (Paradiesstraße) der TSV Dresden gegen ESV Flügelrad Nürnberg. Doch selbst in Nürnberg gaben sich die Dresdner im Hinspiel nur knapp 3:5 geschlagen. Morgen empfängt der TSV um 10 Uhr den Sechsten TSV Ansbach, bei dem man das Hinspiel überraschend klar 2:6 verloren hatte. Zumindest gegen den Neuling ist Revanche angesagt. Auch die SG Gittersee möchte in der Halle der 117. Grundschule (Hochschulstraße) bittere Hinspielpleiten korrigieren: heute 16 Uhr gegen den Dritten 1. BV Bamberg und morgen ab 10 Uhr gegen den Vierten TV Unterdürnbach. Gegen beide verloren die Gitterseer die Hinspiele jeweils 1:7. *rb*